

Sonntag, 19. April 2009

Der Hohe Rat lässt grüßen !

In dieser Rubrik entstand eine Möglichkeit, Zahlen und Fakten, die der Randowtaler Gemeinderat zu veröffentlichen wünscht, direkt unters Volk zu bringen. Wir hoffen, dass dieses auch mit regem Eifer geschieht und von Ihnen, liebe Leser auch gelesen und geglaubt wird. Wir sollten uns alle die größte Mühe geben, dass das Leben und Miteinander für alle hier Lebenden und Durchreisenden zu schönen Erinnerungen führt.

In Form von Kommentaren, die übrigens zu jedem Artikel in diesem Regionalblog abgegeben werden können, ist Meinungsäußerung möglich und erwünscht.

Viel Spaß und gutes Gelingen

in Ihrer Heimat-Gemeinde Randowtal.

Geschrieben von Rene Sonnenberg in Ratsbote um 22:11